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MARCELINO C A S A S : DE VOCACION EUROPE1STA 

"A/o me siento político 
profesional" 

• Es Concejal de Miguel Esteban, Diputado Provincial, 
Presidente de ia Comisión de Obras y Delegado de In
versiones y Obras de ía Diputación, Consejero de la 
Caia de Ahorros de Toledo, Secretario de La Comisión 
de Obras, Presidente de ia Comisión Ejecutiva de Caja, 
miembro de la Confederación Hidroeléctrica del Gua
diana y del Patronato de las Tablas de Daimiei, 
miembro del Comité Ejecutivo de UCD y Presidente de 
ia Cooperativa vinícola de San Isidro, 

"Me siento muy satisfecho en /a UCD". Marcelino Casas 
mantiene viva ia confiama en su partido, integrado hasta 
cumplir ía meta propuesta en el programa electoral. Su vo
cación europeísta y regio na IIsta ie hace ver un nuevo mode
lo de sociedad para España. Se define así mismo como 
agresivo, cuando en realidad se ie percibe como un hombre 
llano, impulsivo y poco dado a ios ardides diplomáticos y 
en franca cordialidad con ia gente de su pueblo: Miguel Es
teban. "Soy un poco ei confesor de mí pueb/o, no hay día 
gue no me interrumpan tres o cuatro veces durante ia comi
da para contarme ios más variados problemas. Yo intento 
comprenderlos". 
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Marcelino Casas procede de 
una familia de peoueños agri
cultores. Quizá por sus raíces 
se siente inclinado a vivir entre 
sus paisanos. Cada día busca " 
en ellos el refrendo y la com
prensión a su trabajo político.. 
En 1977 su nombre sale a la luz 
pública como Presidente del 
Partido Popular de Toledo; lle
vaba dos años trabajando en la 
Delegaoón de Industria y sólo 
se conocía su labor profesional 
de ingeniero. 

"Yo, político profesional 
no me siento. Para mí la políti
ca hasta ahora ta sido algo gue 
me ha ido involucrando poco a 
poco en estas actividades y 
que la encuentro muy sacrifica
da. Yo creo que es una activi
dad pública de entrega a los 
demás, poco reconocida 
muchas veces, y creo que si eo 
estos momentos algo tiene que 
reconocer la sociedad es ei tra • 
bajo de ios políticos". 

A lo largo de la entrevista ve 
en cada aregunta» la voz oculta 
de la oposición, intenta justifi
car la política de su partido más 
que su propia labor. 

C£J como alternativa 

"Cuando se inicia esta nue
va etapa en España, cada uno 
de ios españoles tenía una 
ideología concreta, y querer 
¡mpornerla a los treinta y seis 
millones restantes es casi im 
posible. Me incorporo a UCD 
porgue g/obalmente asume ias 
líneas genera/es de mi forma de 
pensar y porque a través de ella 
se puede desarrollar una activi
dad más o menos publica y 
una ayuda para tí y p a r a todos 
los demás. Cuando se inicia 
UCD, en España sa debatían 
unos conceptos gue venían por 
un lado emanados de una acti
vidad o do ur, régimen que era 
más o menos una dictadura 

Se debatía entre irse a un régi
men marxiste por un lado o so
cialista, hacia una dictadura 
por otro y hacia un tercerrnun 
dismo por otro y que gran parte 
de ía sociedad española io que 
pedía era una opción identifica
da con la sociedad europea oc
cidental, con ia defensa de ios 
derechos y las libertades públi
cas y, que más o menos todo 
eso dentro de la libertad y la 
justicia social, cada vez más, se 
identificaba bastante con 
UCD". 

"Dentro de UCD también es 
verdad que hay bastantes ideo
logías latentes. Lo que está cla
ro es que también en esta 
etapa y, todavía sigue persis
tiendo, es necesario conse
guir una estabilización del sis
tema democrático en España. 
Una identificación de hacia 
dónde vamos, decidir Ja adhe
sión a Europa, si queremos 
unirnos con los va/ores que pri
man en la Europa Occidental y 
que en España aún no están 
asimilados como idea de íes 
españoles y los partidos deben 
inculcar la idea de hacia donde 
vamos. UCD creo que en eso 
ha hecho una gran labor y UCD 
creo que ha cumplido su mi
sión. Me encuadro en UCD 
como partido defensor de la 
democracia, de una forma de 
vida concordante como la que 
prima en todos los países de 
Europa Occidental y que está 
en todo momento por la forma 
de europeización 

Ni que decir tiene. Marcelino 
Casas se adhiere plenamente 
por nuestra entrada en la 
OTAN. Europa puede traer a 
España un nuevo modelo de 
vida y la seguridad en el terreno 
económico, comercial y de Es
tado. Pero ahora nos compete 
un problema más próximo: 
nuestra pertenencia al ente 
preautonómico de Castilla-La 
Mancha. ¿Existe en nuestra 
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Marceimo Casas, Diputado provincial y miembro del Comité Ejucutivo de 
UCD, entre muchos otros cargos, afirma gue la política es una actividad 
pública de entrega a los domas, poco recon icida muchas 

Región, una conciencia auto
nómica' 1. 

El Centralismo no nos 
favorece en nada 

"En nuestra reqión no existo 
una conciencia regionalista. A 
lo largo de ios años se ha eva
porado la idea nacionalista gue 
pudiera existir. Lo que está cla
ro es que el centralismo no nos 
favorece para nada. Se intenta 
un nuevo modelo de estado 
que dé satisfacción a fas noce 
s/dades autonómicas de las re
giones y a una sene de defi
ciencias en ei sector económico 
e incluso cultural de propio de 
sarrollo. Yo no digo que esto 
nuevo modelo sea mejor o peor 
que ei gue había antes, pero 
tratamos de dar salida a una se
rie de defectos arrastrados 
desde hace tiempo. Respecto a 
la incidencia er, nuestra región, 
tampoco cuando do Burgos 
reorganizó España en 1882, 
tampoco había un sectorpro-
vincialista y, la verdad es que 
nosotros estamos en una pro
vincia en la que los talaveranos 
con los de Quintanar tienen 
pocas raíces en común. Yo 
creo que nuestra región tampo
co es la que menos sentimien
tos regionalistas tiene, lo que 
hay que hacer es despertar
los". 

El precio de la 
Autonomía 

La mayoría de nuestra pobla
ción se mantiene a la expecta
tiva. No se sabe muy bien qué 
pasará cuando funcione con 
todas las competencias el ac
tual ente preautonómico. Tan 
sólo se mantiene una duda ge
neral ¿Van aumentar los im
puestos?, ¿Quién va a financiar 
los órganos de Gobierno de ia 
autonomía? 

"La ciase política de Castilla-
La Mancha cuando defiende 
una autonomía en nuestra Re

gión, no la defiende por cobrar 
más. Lo defiende porque esta 
mos viendo el dinero que se in
vierte en nuestra región, gue se 
pueden producir ayudas como 
las del Pondo Interregional -de 
Desarrollo de doce mil millones 
do pesetas. Cantidades muy 
grandes y que nosotros vemos 
desde la misma Diputación, 
cómo con ahínco y persiguien
do a la Administraccíón Cen
tral, haciendo Cédulas de in
versión obligatoria, se consi
guen unos niveles de 

muy grandes. Aho
ra dm-parece muy ridículo que 
la gentese enfade por lo que va 
a suponer de nuevos impues 
tos para financiaría administra
ción. Eso no le Ve a costar 
nado, con un gasto público ra
cional y unas inversiones racio
nales puede significar un aho
rro muchísimo mayor que lo 
que puedan costar todas las 
instituciones que se puedan 
hacer". 

Ahora Marcelino Casas ree 
labora ei Plan presupuestario 
de la Diputación para 1982. Se 
perfila una partida importante 
para ayudas asistenciales y de 
desarrollo de los pueblos, Y en 
plan anécdota, sus compañe 
ros le recuerdan su infancia, 
sus siete kilómetros andando 
para ir a la escuela dei Toboso 
y sus años de estudiante de 
Madrid. Un hobre de partido, 
técnico tratando de conjugar el 
espectro de nuestra provincia. 

M a Antonia DIEZ 

c 
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ENTRO de ia línea 
de reposiciones es
tiva/es, nos llega a 

nuestra capital "Solo ante 
ei peligro" película de la 
que anteriormente se han 
reseñado algunas notas. 
Sólo añadir que es lástima 
que una cinta tan repre
sentativa de su género nos 
pase sólo unas pocas 
'horas. 

Los 7Magníficos 
dei espacio 

De ía Gorman Factory 
nos llega este nuevo pro
ducto con un título en cas
tellano, inmensa me,w su
perior al original: Bata
lla m ás allá de las estre
llas" que no resulta nada 
supérente en inglés. 

Este reciclaje de los 7 
magníficos, Io en el 
Western del mismo título y 
ahora en esta versión es-
paño/a de aproximación a 
ía Guerra de ias Galaxias, 
es una idea del propio 
Rogcr Gorman; entre los 
actores los nombres de; 
Richard Thomas, Robert 
Vaughn y George Peppard 
nos suena a otras tantas 
senes televisivas. 

De todo el conjunto 
cabe destacar algunos efec
tos especiales, ía aqonía 
general del vikingo y la 
aventura del brazo 
amputado a uno de los 5 
muertos. Referente a las 
batallas o luchas de naves 
espaciales, dejan bastan
te que desear, hay mo
mentos que es imposi
ble ia distinción de unas 
naves de otras, en conjun
to ia maquetería resulta 
deficiente. 

Como mmmente estreno 
está "El crimen de Cuen
ca" obra sin suerte hasta 
ahora, de la prometedora y 
polémica Pilar Miró. 

Después de la retención 
de esta película nos liega, 
demostrando un fondo 
histórico, relatando unos 
hechos acaecidos hace 
más oe 65 años, en un 
pueb/o de la provincia de 
Cuenca que fueron objeto 
de juicio y sobre ios que 
recayó una sentencia, ia 
cual fue revisada y anulada 
en su día por el tribunal 
supremo. Entre los princi
pales intérpretes están: 
Amparo Soler Leal, Héctor 
Alieno, Dame! Dicen ta y 
una colaboración de 
Fernando Rey, con música 
de Anión García Abril. Re
sulta interesante de ver y 
en conjunto os un trabajo 
bien hecho. 

SI TIENE OCASION 

• "Fedora"de Billy Wi/der 
.1980 

• El cartero siempre da
ma dos veces" Bob 
Repararon 1980 
• Bienvenido Mr. 
Chance" Mal Ashhy. 

La Rrgién 
Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. La Región Castellano Manchega. 1/9/1981.


